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D
a mesi si parla della possibilità che Silvio Berlu-
sconi sia il prossimo Presidente della Repubblica.
Chiaramente, si tratta di uno scenario irrealiz-

zabile, per tante ragioni. E' noto che il fondatore di Forza
Italia ha diversi problemi di salute, oltre che una situa-
zione giudiziaria quantomai travagliata, fatta di con-

danne, prescrizioni, assoluzioni per depenalizzazione del
reato, che mal si concilierebbero con l'elezione al Quiri-
nale. Gli anni e le delusioni provocate dai leader politici
che si sono susseguiti nell'ultimo decennio, probabil-
mente hanno addolcito il ricordo che molti italiani hanno
del Berlusconi uomo di potere, simbolo di una concezione
patronale della politica e della res publica, di un'idea di
governo piegata al proprio interesse personale aziendale
e di un modello culturale insofferente alle regole, al dis-
senso, alla meritocrazia e alla cultura. “Dal Bunga Bunga
al Quirinale”, titolerebbero con ironia i giornali stranieri,
con il solito sarcasmo a buon mercato sulla credibilità
delle istituzioni italiane. [ .. ]             ...continua in seconda

Caro miscele, i bar marsalesi
aumentano il prezzo del caffè
A

causa dei forti au-
menti delle mi-
scele, i bar

marsalesi saranno costretti
ad aumentare il prezzo del
caffè al banco, in linea con
quanto sta avvenendo a li-
vello provinciale e nazio-
nale. “I continui rincari
delle utenze che hanno

sfiorato il 40%, delle ma-
terie prime dell’agro ali-
mentare causeranno
aumenti in tutto il com-
parto della ristorazione.
Possibili infatti gli aumenti
anche nella banchettistica
già a partire dalle prossime
festività natalizie. [ ... ]

...continua in seconda

ASMAP: “RINCARI A QUASI IL 40%”. POSSIBILI AUMENTI ANCHE NEI BANCHETTI

Perchè Berlusconi non
può fare il Presidente

CIL ORSIVO
di Vincenzo Figlioli
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Caro miscele, i bar
marsalesi aumentano il
prezzo del caffè ] - Il
vice presidente dell’as-
sociazione ASMAP –
Associazione Marsalese
Attività Produttive – Fi-
lippo Licari dichiara:
“Siamo molto dispia-
ciuti per questa deci-
sione ma siamo stati
costretti dai continui au-
menti di tutto. Ormai
approvvigionare le no-
stre cucina è diventato
costosissimo: vegetali,
prodotti ittici, prodotti
dolciari sono schizzati
alle stelle. Per non par-
lare delle utenze e dei
costi di gestione legato
agli adeguamenti nor-
mativi legati al
COVID”. Il caffè do-
vrebbe aumentare da 1
euro a 1,20 euro a par-
tire dai prossimi giorni,
probabilmente anche da
lunedì. Bisogna capire
se la decisione è una-
nime, ma pare che si
propenda per quest’ul-
tima via. A denunciare i
rincari è l'associazione
Assoutenti che all'inizio
del mese di novembre,
lanciò l’allarme sulle
tensioni nei prezzi delle

materie prime che inte-
ressano il comparto
della ristorazione, a par-
tire dai bar. "Il costo
delle materie prime
degli alimentari che
compongono i prodotti
consumati durante la
colazione ha infatti rag-
giunto i livelli più alti
degli ultimi 10 anni -
affermò il presidente
Furio Truzzi -: da inizio
anno le quotazioni del
caffè sono aumentate
dell’80%, quelle del
latte del 60%, lo zuc-
chero segna un +30%,
le uova +26% e il cacao
+20%. A tale rincari oc-
corre aggiungere l’au-
mento delle bollette di
luce e gas scattato lo
scorso ottobre, che de-
termina aggravi di spesa
per l’energia a carico
degli esercenti. Una si-
tuazione che porterà
inevitabilmente a rincari
per le tasche dei consu-
matori". La classica co-
lazione con cappuccino
e cornetto consumata al
bar potrebbe passare da
una media di 2,4 euro
attuali al record di 3,4
euro come conseguenza
dei rincari.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Perchè Berlusconi non può fare il Presidente ]
-  Se l'insieme di tutti questi fattori potrebbe es-
sere ritenuto, da certi ambienti, superabile, c'è un
ulteriore aspetto che ogni siciliano dovrebbe ri-
cordare: il rapporto tra Silvio Berlusconi e Cosa
Nostra. Benchè il fondatore di Mediaset non sia
mai stato condannato per associazione mafiosa,
la sua storia è piena di incroci con la criminalità
organizzata: l'amicizia con Marcello Dell'Utri
(condannato per concorso esterno), l'assunzione
di Vittorio Mangano (esponente di spicco del clan
di Porta Nuova a Palermo), i soldi versati dallo
stesso Berlusconi a Cosa Nostra a protezione
della sua sicurezza personale e di quella delle
sue imprese, la stessa genesi di Forza Italia in
uno dei momenti più delicati dell'Italia repub-
blicana, i tanti candidati collusi o discussi nelle
liste elettorali del Sud...Come si possa minima-
mente immaginare di affidare a un personaggio
di questo genere la più alta carica dello Stato è,
dunque, un interrogativo da consegnare più alla

psicanalisi che alla storia. Anche perchè sa-
rebbe difficile spiegare alle future generazioni
le motivazioni che, in universo parallelo disto-
pico, portarono la Repubblica Italiana a passare
dal fratello di Piersanti Mattarella all'amico di
Dell'Utri. Se non fosse uno scenario tragico e
inquietante, risulterebbe quasi divertente, come
una di quelle barzellette surreali che a Berlu-
sconi (e agli italiani) piacciono tanto, ma che
nei tavoli internazionali che contano vengono
gradite decisamente meno.

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI
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E
’ stato adottato dal Pre-
fetto di Trapani il piano
per l’effettuazione di

mirati e costanti controlli, a
campione, in modo da garan-
tire il rispetto dell’obbligo
delle certificazioni  alla luce
delle prescrizioni del decreto
legge n. 172/2021, recante
“Misure urgenti per il conteni-
mento dell’epidemia da Covid-
19 e per lo svolgimento in
sicurezza delle attività econo-
miche e sociali” pubblicato
nella Gazzetta Ufficiale della
Repubblica Italiana dello
scorso 26 novembre. Il Piano
tiene conto delle indicazioni
già espresse dal Prefetto che ha
presieduto il Comitato Provin-
ciale dell’Ordine e della Sicu-
rezza Pubblica del 29
novembre scorso, alla presenza
del Questore, del Comandante
Provinciale dei Carabinieri, del
Comandante Provinciale della
Guardia di Finanza, con la par-
tecipazione di tutti i sindaci
della provincia e delinea i cri-
teri generali per la predisposi-
zione di una specifica e

incisiva pianificazione dei con-
trolli nell’ambito della provin-
cia a cura delle Forze di polizia
e del personale dei corpi della
polizia municipale, munito
della qualifica di agente di
pubblica sicurezza, al fine di
contenere la diffusione del
contagio da Covid-19. L’at-
tuale contesto di rischio epide-
miologico, infatti, ha imposto
l’adozione di ulteriori provve-
dimenti finalizzati al conteni-
mento dell’epidemia ed alla
riduzione dei rischi per la sa-
lute pubblica. I controlli si ef-
fettueranno attraverso la
suddivisione del territorio dei
comuni più grandi della provin-
cia in macro-aree che saranno
presidiate dalle Forze dell’Or-
dine. Ai fini della migliore ef-
ficacia delle attività di
controllo sul territorio da parte
della Polizia di Stato, del-
l’Arma dei Carabinieri, della
Guardia di Finanza e del perso-
nale della Polizia municipale, i
macro-settori verranno ulterior-
mente frazionati in aree più
piccole in modo da poter effet-

tuare mirate verifiche a cam-
pione, privilegiando soprattutto
le aree a maggior incidenza di
attività economiche e commer-
ciali dove si potrà concentrare
una maggiore affluenza di cit-
tadini specie in coincidenza
con le prossime festività. Il
Prefetto ha anche sollecitato
nel corso di apposita, ulteriore,
riunione alla presenza dei ver-
tici della locale Camera di
Commercio, di Confesercenti e
Confcommercio, affinché sen-
sibilizzino a loro volta gli ope-
ratori economici e i titolari di
esercizi commerciali, propri
iscritti, a voler osservare
anch’essi con particolare zelo e
scrupolo le norme, in modo da
evitare possibili sanzioni. A se-
guito dei controlli, che saranno
molto rigorosi, potrà seguire
l’irrogazione di sanzioni pecu-
niarie amministrative e, in ta-
luni casi, anche la sospensione
dell’attività qualora il titolare
abbia fatto accedere all’interno
del proprio esercizio soggetti
non muniti del certificato
verde.

LE FORZE DELL’ORDINE AGIRANNO A CAMPIONE PER LA VERIFICA DELLE NORME 

Covid: controlli nelle attività,
la Prefettura adotta un Piano
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INTERVENTI NEL CENTRO URBANO. A SEGUIRE NELLE PERIFERIE E NELLE CONTRADE

L
'Amministrazione Grillo ha avviato
a Marsala i lavori di manutenzione
del verde pubblico. “Abbiamo sti-

lato un ordine di priorità che gli Uffici
hanno trasmesso alla ditta aggiudicatrice
dell’appalto - afferma l'assessore Arturo
Galfano - gli interventi riguarderanno sia
il centro urbano che in periferia. Chie-
diamo di fare attenzione alla segnaletica
predisposta di volta in volta dalla Polizia
Municipale, al fine di agevolare le opera-
zioni di potatura”. Ad eseguire i lavori sarà

la “Vivai del Sole” di Marsala, che ha of-
ferto un ribasso del 31% sull'importo a
base asta di circa 82 mila euro. Le squadre
di operai sono attualmente impegnati in
via Mazzini, per poi continuare in piazza
Matteotti e nelle vie Crispi, Scipione
l’Africano e in via dello Sbarco, secondo
gli ordini di servizio impartiti dal compe-
tente settore. Come predisposto dall'Am-
ministrazione, la ditta proseguirà gli
interventi nelle aree periferiche e nelle
contrade indicate nel piano di lavoro.

A Marsala la potatura del verde inizia da via Mazzini

ALCUNI CITTADINI AVEVANO MANIFESTATO MALUMORI MA LO STOP ERA CAUSATO DALLE PIOGGE

G
iorni fa avevamo scritto
delle lamentele dei citta-
dini - poi riprese dal Pre-

sidente del Consiglio comunale
Enzo Sturiano nella scorsa seduta
a Palazzo VII Aprile - sulla con-
dizione precaria delle strade del

centro urbano di Marsala, scari-
ficate per diversi lavori e non più
completate. L’assessore ai Lavori
Pubblici, Arturo Galfano, aveva
fatto sapere che a fermare i lavori
di bitumazione erano state le
piogge e che a breve la ditta in-

caricata sarebbe tornata ad asfal-
tare le strade. Ebbene, ieri operai
di nuovo al lavoro per completare
l’asfalto che era veramente in
pessime condizioni, con il rischio
per i mezzi di danneggiarsi e per
le persone di cadere. 

Le strade scarificate verranno
asfaltate, gli operai a lavoro
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UN PROVVEDIMENTO SU RICHIESTA DELLE FI PREVEDE MULTE PER I TRASGRESSORI

D
opo diversi anni, si rin-
nova il parco auto della
Polizia Municipale di

Marsala. Alcuni veicoli obsoleti e
con migliaia di chilometri per-
corsi, sono ormai ai limiti della
affidabilità per quanto riguarda la
sicurezza degli stessi operatori.
Inoltre, talune vetture non sono
più adeguate alle esigenze legate
ai molteplici servizi cui è chia-
mata quotidianamente la Polizia

Municipale diretta dal coman-
dante Vincenzo Menfi. Da qui la
scelta dell'Amministrazione
Grillo di avviare il potenziamento
e il rinnovo dei mezzi, acquisiti
per diversi anni con la formula a
noleggio “all inclusive” tramite la
Consip, la centrale acquisti della
Pubblica amministrazione. Com-
plessivamente, saranno sei i vei-
coli destinati alla Corpo dei Vigili
- tre Renegade e tre Tipo – perso-

nalizzati con la grafica del Co-
mune di Marsala. Le tipologie di
vettura sono state scelte in base a
criteri che il Comando PM aveva
pure condiviso con l'assessore Ar-
turo Galfano (delega alla PM),
avvalendosi altresì della collabo-
razione del dr. Salvatore Agate
(componente della Governance).
Sono stati inoltre valutati i note-
voli risparmi offerti dal “noleggio
tutto incluso” che comprende - tra

gli altri benefit - anche assicura-
zione, manutenzione e ripara-
zione. Infine, va pure considerato
che l'accresciuta operatività della
Polizia Municipale – impegnata
sempre più in attività di Prote-
zione civile e Tutela ambientale -
rendeva urgente la disponibilità
di mezzi versatili per percorsi ex-
traurbani, talvolta impervi e dis-
sestati dalle calamità.

Marsala: si rinnova il parco macchine della Polizia
Municipale, sostituiranno vecchi mezzi poco sicuri

“DOPO SEI MESI DI GRANDE DISAGIO, CHIEDIAMO AL SINDACO DI INTERVENIRE PER LA RIAPERTURA”

I
l Circolo Pd online Nilde Iotti, in-
terpretando il crescente disagio di
migliaia di cittadini, si rivolge al

sindaco Massimo Grillo affinché prov-
veda con la massima urgenza al ripri-
stino dello Scorrimento Veloce che dal
16 luglio scorso è rimasto chiuso in un
unico senso di marcia a causa dei lavori
da effettuare nella galleria Santi Filippo
e Giacomo e che finora non sono stati
nemmeno avviati. “Non esiste nessuna
informazione che spieghi o giustifichi
i motivi del mancato intervento, né si
conosce quali siano le intenzioni del-
l’Amministrazione in merito alla pro-
grammazione per l’apertura di un
cantiere per far meglio defluire il traf-
fico da sei mesi bloccato - si legge nella
nota -. Le difficoltà per i cittadini sono
enormi, sia nei confronti di chi è co-
stretto a fare un’altra tratta che com-
porta costi aggiuntivi oltre che una

perdita di tempo, senza contare le riper-
cussioni negative con la creazione di un
notevole appesantimento del traffico
per le arterie circostanti e la viabilità, la
SS 115 viene quotidianamente sovrac-
caricata, in particolar modo dai mezzi
pesanti. A tutto questo si aggiunge il di-
sagio più grave, quello causato da chi
deve raggiungere con urgenza l’ospe-
dale Paolo Borsellino. Ricordiamo che
l’unica comunicazione dalla pagina
istituzionale, fu quella con cui l’Ammi-
nistrazione avrebbe dovuto provvedere,
in tempi celeri, all’installazione di un
semaforo per garantire, provvisoria-
mente, la viabilità in entrambi i sensi di
marcia di cui ancora oggi non c’è trac-
cia. Per tutta una serie di inadempienze
e ritardi chiediamo al sindaco la riaper-
tura immediata di entrambi i sensi di
marcia. A questo proposito vogliamo
informare i nostri cittadini che ci fa-

remo carico anche di una petizione po-
polare per sollecitare un urgente inter-
vento da parte dell’Amministrazione”.
La coordinatrice del Circolo “Iotti”,
Linda Licari, continua: "Con questa
nota intendiamo manifestare, ancora
una volta, la nostra preoccupazione per
le sorti della città, cui si sommano altre
situazioni di malessere che si verificano
in altri settori e gangli vitali del nostro
vivere quotidiano. Il fatto che in sei
mesi non si riesce ad installare nem-
meno un semplice semaforo, immagi-
niamo come potrà questa
Amministrazione gestire i fondi previ-
sti dal Piano Nazionale di Ripresa e
Resilienza, un piano importante del
Governo nazionale che potrà dare
grande sostegno e rilancio alla nostra
economia e alle nostre infrastrutture,
considerato che il 50% verrà investito
al Sud. Un'importante occasione anche

per la nostra città che verrebbe vanifi-
cata per l’incompetenza, l’inerzia e
l’indifferenza di questa amministra-
zione e del suo gruppo politico diri-
gente. In un processo di realizzazione
degli interventi previsti, un ruolo cen-
trale sarà giocato proprio dalle ammi-
nistrazioni comunali. Basta ricordare
che a fine settembre sono stati asse-
gnati alle città 2,8 miliardi per il pro-
gramma qualità delle abitazioni e della
Mobilità sostenibile, altri miliardi sa-
ranno ripartiti per asili e scuole su cui
i Comuni dovranno candidare progetti,
così come altre risorse saranno allo-
cate per i servizi, socio-sanitari e per
la cultura. Sarà cruciale che essi ab-
biano capacità, non solo di partecipare
ai bandi e di acquisire i finanziamenti,
ma anche di progettare, mettere a
bando, realizzare e completare le opere
prima del 2026”. 

Circolo “Iotti” del PD : “Ripristinare lo Scorrimento
Veloce, a senso unico da Luglio. Pronta petizione"
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A SAN PIETRO INTERVENTI E CORTOMETRAGGIO, AL SUNSHINE TENNIS IN CARROZZINA

R
icorre oggi la Giornata
Internazionale delle
persone con Disabilità.

Il sindaco Massimo Grillo,
l’assessore alle Politiche So-
ciali, Giuseppe D’Alessandro,
e l’Autorità Garante, Ilenia
Bonanno, per l’occasione
hanno indetto tutta una serie di
manifestazioni che vengono
coordinate dal Settore servizi
sociali diretto da Matilde
Adamo. Il programma è stato
strutturato a seguito di incontri
con l' Autorità Garante per i di-
ritti delle persone con Disabi-
lità della Regione Sicilia e con
il gruppo Garanti dei vari Co-
muni della nostra Regione, per
essere in rete in un unica ottica
di promozione e di intervento.
La giornata prevede come
"focus" il concetto dell' "IO
POSSO" , inclusione, rispetto,
pari opportunità in cui si uni-
sce il lavoro fatto sul territorio
rappresentato da una percen-
tuale di associazioni che hanno
dato la loro disponibilità, unita
allo Sport che fa da collante
per una sana interazione. Per-
tanto, si prevede una sessione
di lavori dedicata a interventi
teorici e a un confronto interat-
tivo per rendere i ragazzi par-
tecipi anche virtualmente; ed
una sessione pomeridiana che
si svolgerà al Sunshine Biotra-
ding che metterà a disposi-
zione gratuitamente i suoi
campi da Tennis e la professio-
nalità dei Maestri. Insieme alla

Federazione Italiana Tennis
Paralimpico per la Disabilità
verrà svolta una partita di
"Tennis in carrozzina" tra nor-
modotati e disabili per creare
un momento ludico e dare con-
tinuità nel nostro territorio
marsalese. Questo il pro-
gramma dettagliato delle ini-
ziative: a San Pietro alle 10.30
i saluti del sindaco e dell’as-
sessore D’Alessandro, del Pre-
sidente del Consiglio
comunale Enzo Sturiano, del
Presidente Commissione Ser-
vizi Sociali Pino Ferrantelli,
della dirigente del Settore Ser-
vizi alla Persona Matilde
Adamo, di Maria Rosa Li
Vigni (titolare P.O. Area Tec-
nica Settore Servizi alla Per-
sona), di Francesca Fiocca,
Coordinatrice dell’Ufficio
Reddito di Cittadinanza. La
prima sessione inizia alle ore
11, con la proiezione del corto-
metraggio “La disabilità  e

l’inclusione sociale” e l’inter-
vento di Antonella Coronetta,
responsabile dei Progetti Utili
alla Collettività Area Sociale
“Un Angelo per Compagnia e
Diversamente Utili”; alle 11.30
gli interventi di: Teresa Ziino
(direttrice sanitaria del CSR -
AIAS Marsala), Maria Cristina
Murana (Il Mulino), Antonio
Struppa (Unione Italiana Cie-
chi Marsala), Annamaria Ca-
sano (ANFFAS Onlus
Marsala), Marco Quattrocioc-
chi (I Fenici Rugby Marsala),
Vincenza Tumbarello (Nuovi
Orizzonti), Giovanni Pelle-
grino (Pantere Verdi), Silvio
Bova (Croce Rossa), Aldo
Sciacca (Guardie Ambientali
Centro Italia), Michele Fici
(Lions Club Marsala), France-
sco Gerardi (Federazione Ita-
liana Tennis  Paralimpico). Alle
12.30 alcune testimonianze di
Paola Gandolfo (Spazio Libero
Onlus), della tennista Beatrice
Draghici, di Susanna Evola,
ipovedente. La seconda ses-
sione prende il via alle 15 al
Tennis Club Sunshine Biotra-
ding, interverranno: l’assessore
allo Sport Michele Gandolfo,
Fabrizio Franco (delegato pro-
vinciale Fit), Marcello Fran-
chino (Presidente Sunshine,
maestro Fit specializzato nel-
l’insegnamento del Tennis in
Carrozzina), Francesco Gerardi
(responsabile provinciale FIT
Paralitico). Alle 15.30 una gara
di tennis in carrozzina inclu-
siva e alle 16.30 le premia-
zioni.

Marsala celebra la Giornata delle
persone Disabili, tutte le iniziative
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LA PAROLA AI GIOVANI PER MIGLIORARE IL BENESSERE DEI RAGAZZI A SCUOLA

I
l 2 dicembre, presso il Centro
Congressi Cavour di Roma e
in diretta streaming, si è te-

nuto l’evento pubblico conclusivo
del Forum “Essere Comunità edu-
cante: la parola ai ragazzi e alle
ragazze”, organizzato nell’ambito
del progetto dell'UNICEF Italia
Lost in Education, selezionato da
Con i Bambini nell’ambito del
Fondo per il contrasto della po-
vertà educativa minorile. Il
Forum Essere Comunità educante:
la parola ai ragazzi e alle ragazze
è un ‘hackathon’ che coinvolge i
ragazzi e le ragazze della comu-
nità di pratiche di “Lost in educa-
tion”. La sfida è confrontarsi sui
processi di partecipazione nella
definizione e attivazione dei Patti
educativi di comunità, ovvero mi-
gliorare il benessere dei ragazzi a
scuola, rafforzare la centralità
della scuola come luogo educa-

tivo e aumentare il supporto della
comunità educante, sviluppare
una comunità educante in cui gli
attori sociali siano capaci di rico-
noscere le proprie competenze
educative e prendersi carico del
processo educativo. Anche l’Isti-
tuto Comprensivo “Luigi Sturzo
Asta” di Marsala ha partecipato al
Forum con due ragazzi, Gabriele
Sestiere e Diego Vito Ingoglia,
alunni della classe 3E della
Scuola Secondaria di primo
grado, accompagnati dalla do-
cente referente del Progetto, An-
tonella La Francesca e dalla Life
coach Elena Mistretta. Il Forum si
è articolato in due momenti: il
primo con gruppi di lavoro che di-
scuteranno di tre tematiche prio-
ritarie, ovvero Partecipazione,
Re-immaginare l’educazione e
Comunità educanti; il secondo
con una sessione dedicata alla re-

stituzione dei risultati alla pre-
senza di rappresentanti istituzio-
nali. Tra gli interventi, quelli del
Direttore Generale Comitato Ita-
liano per l’UNICEF Paolo Ro-
zera, del Presidente Nazionale
Arciragazzi Camillo Cantelli.
“Grazie al Forum i nostri ragazzi
hanno manifestato i loro desideri
e formulato le loro richieste: sen-

tirsi protagonisti responsabili
della comunità educante, avere
l’opportunità di progettare e re-
immaginare  “la scuola che vor-
rebbero” nonché  sentirsi i
pontieri e gli attori trasformatori
del futuro.”, ha dichiarato la pre-
side della “Sturzo-Asta” Anna
Maria Alagna. 

La “Sturzo-Asta” al Forum “Essere Comunità Educante” 

RACCONTI ILLUSTRATI PER BAMBINI DA 4 A 99 ANNI, EDITO DA VERBAVOLANT

D
omenica 5 dicembre, dalle ore 10
alle 13 mattina in biblioteca con
“Libri da parati” presso Otium, in

via XI Maggio/Palazzo Damiani. Un nuovo
modo di leggere per bambini da 4 a 99 anni.
Tornano i “libri da parati” ideati dalla sici-
liana VerbaVolant edizioni: si tratta di rac-
conti illustrati racchiusi in un elegante
cofanetto cartaceo, da aprire e dispiegare
fino a rivelare dei veri e propri poster d’au-
tore. Un’idea nata a inizio 2013, che l’edi-
trice Fausta Di Falco racconta così: “Il mio
rapporto con la carta è ‘antico. Da bambina mi divertivo a realizzare
libri e quaderni in miniatura, preferivo le cartolerie ai negozi di gio-
cattoli e collezionavo carta di tutti i tipi per ricoprire oggetti disparati,

oltre a quaderni di varia foggia. Per questo
motivo ci tenevo particolarmente a creare
dei libri che andassero oltre il contenuto e
fossero belli da sfogliare, ma non era abba-
stanza: volevo che il libro stesso divenisse
a sua volta un oggetto di arredo, un oggetto
di design, che non smettesse di vivere una
volta letto. Così siamo partiti dalla materia
prima di base: il foglio tipografico. Ab-
biamo studiato una piegatura fatta in modo
da creare un libro che va aperto e non sfo-
gliato, e che diventa sempre più grande fino

a rivelare la sorpresa: un’unica tavola 70×100 che può essere appesa.
Ecco raggiunto lo scopo: un libro che non si mette in libreria ma che
continua a vivere… sulla parete”.

Ad Otium “Libri da parati” mattina in biblioteca il 5 dicembre
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TRASFERTA CONTRO L’ATELLANA IN A2. IN B SI GIOCA IN CASA CONTRO L’ARETUSA

R
iprende il Campionato per
Puleo Il Giovinetto Petro-
sino in A2, dopo il riposo

della scorsa settimana, osservato per
il ritiro dal Campionato del Noci. In
difficoltà la squadra petrosilena,
dopo la pesante sconfitta a Bene-
vento, nonostante l’arrivo dei due
croati Minic e Vidovic, si sta alle-
nando con intensità e concentra-
zione per un’altra lunga trasferta,
questa volta ad Aversa contro
l’Atellana. Avversario ostico l’Atel-

lana, forte dei due stranieri, il fran-
cese Sall e il neo acquisto danese
Frederiksen, può contare anche sul
nazionale Arena. La squadra cam-
pana, allenata dall’esperto Boglic,
proviene dalle sconfitte a Ragusa e
a Palermo ma ha anche al suo attivo
tre vittorie interne contro le due
squadre di Mascalucia e sul Gir-
genti. La Puleo Il Giovinetto con-
quista la prima vittoria a Mascalucia
contro l’ H. C. ma non è ancora riu-
scita a risalire la classifica dopo le

due sconfitte di Fondi e Benevento.
Partita molto delicata, quindi, per
Vidovic e compagni che dovranno
far valere il loro rinnovato poten-
ziale riprendendo a vincere. In serie
B, partita di cartello al Palasport di
Petrosino, domenica 5 dicembre alle
16.30 contro la seconda in classifica
Aretusa. La partita verrà trasmessa
sulla pagina Facebook del Comitato
Regionale Sicilia e condivisa sulla
pagina della Puleo Il Giovinetto Pe-
trosino.

Il Giovinetto Petrosino pronto a nuove sfide

P
arto dal secondo rico-
vero, il primo era già
stato il 30 settembre

scorso. Il secondo avviene il
30 ottobre, vengo ricoverato
nel reparto medicina ospeda-
liera del Sant’Antonio di Tra-
pani... e qui casca l'asino.
Vengo messo in una stanza di
tre letti e lo stesso pomeriggio
scoprono che uno dei due
già presenti è positivo. Pre-
messo che sono entrato in
reparto con tampone nega-
tivo, il giorno successivo
veniamo sottoposti a tam-
pone molecolare io e l'altro
paziente. Esito del tam-
pone, io negativo l'altro po-
sitivo. Vengo messo in

isolamento per il tempo ne-
cessario per il ricontrollo
ed al controllo risulto an-
ch'io positivo. Ergo, non
ero nè al bar, nè al super-
mercato e nemmeno al ri-
storante ma ricoverato in
un nosocomio per curare le
mie patologie. Attesa la
mia positività al Covid-19
vengo trasferito nel reparto
Malattie Infettive del
"Paolo Borsellino" di Mar-
sala e nello stesso giorno
altri sei pazienti dello
stesso reparto vengono tra-
sferiti a Marsala. Già, avete
letto bene: sette pazienti
dello stesso reparto con il
Covid-19 e licenziati con

un laconico "può capitare"!
Ora mi soffermo sull'arrivo
a Marsala e sull'acco-
glienza riservata ai soggetti
covid-19. Sono arrivato in
un reparto pieno di scafan-
dri con i piedi ma pieno di
grinta per uscirne fuori al
più presto. Così non è
stato, sono stato 22 lun-
ghissimi giorni in attesa di
negativizzazione aiutato

dal personale di quel re-
parto che con la sua sensi-
bilità, professionalità, con
l'amore per il proprio la-
voro e verso il prossimo
rendono meno faticosa la
via verso la totale guari-
gione. Ho potuto constatare
giorno dopo giorno di non
essere stato mai abbando-
nato e sempre rincuorato da
tutto il personale a partire

dai medici, gli infermieri,
gli OSS, le addette alle pu-
lizie che avevano sempre
una parola di conforto. Vi-
vere 46 giorni in un ospe-
dale non è certo una bella
esperienza ma ti solleva il
fatto che chi opera in questi
posti, molto spesso non
igienicamente a posto, lo
ritiene non semplicemente
un lavoro ma una missione.
Questo l'ho trovato nel re-
parto di Malattie Infettive a
Marsala e mi auguro che
gli scettici prendano co-
scienza che il Covid-19
non è una barzelletta ma
una tristissima realtà".
[  ignazio montalto ]

Un cittadino marsalese: "Ho preso il Covid
in ospedale, vi racconto la mia storia"

LETTERE
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